



CASA GRANDE

periódico del ayuntamiento de Salamanca

número 164

ejemplar gratuito

22 - junio - 1984

El Verano Cultural, con mayor respaldo institucional

La tercera edición del Verano Cultural de Salamanca contará, definitivamente, con el respaldo de cinco instituciones salmantinas: al Ayuntamiento, Universidad y Diputación, que ya participaron en la anterior edición, se suman en esta oportunidad la Junta de Castilla y León, que sustituye por razón de las transferencias en materia de Cultura al Ministerio del ramo, y la Caja de Ahorros de Salamanca.

Sin embargo, en esta ocasión, lo más destacable será la mayor contribución de las instituciones salmantinas a la organización de un programa de actividades. Tanto la Universidad como la Diputación provincial y la Junta de Castilla y León han elevado sus aportaciones de forma significativa, lo que no evita que el Ayuntamiento mantenga un peso decisivo en la organización del Verano Cultural. El programa definitivo se presentará de forma inmediata, una vez efectuados los contratos de los artistas que van a actuar en Salamanca durante los meses de julio y agosto.

Obras en los colegios públicos

Finalizado el curso se inician las obras de remodelación en los colegios públicos de la ciudad. A mediados de julio estará listo el proyecto del nuevo colegio Fray Luis de León. Para empezar inmediatamente se cuenta con 18 millones para la mejora de los patios escolares de varios centros. También se van a revisar las instalaciones y sistemas de calefacción.

Más información en página 3.

Las piscinas municipales, abiertas

Aunque las obras realizadas en algunas piscinas municipales han retrasado ligeramente su apertura, ésta ha llegado. Las entradas cuestan 125 pesetas para los adultos y 60 para los niños y pensionistas. Además, habrá cursillos de natación y abonos.

Más información en página 3.



Muchos salmantinos han acudido a las oficinas del Grupo Popular en el Ayuntamiento para recoger instancias contra el recargo municipal.

Los socialistas consideran que la oposición olvidó los plazos legales

El Grupo Popular tramita recursos contra el recargo del impuesto de la renta

El Grupo Popular del Ayuntamiento está facilitando un modelo de recurso contra el recargo municipal del IRPF a las personas interesadas con el fin de que sean presentados posteriormente ante el Tribunal Económico Administrativo provincial. Sin embargo, esta operación, según el grupo socialista, podría carecer de viabilidad si las personas que formulen el recurso no realizan el acto administrativo previo, es decir el pago del recargo municipal del 5% sobre la cuota líquida de la declaración de la renta.

El líder de la oposición municipal, José Angel García, ha manifestado a *Casa Grande* que con el reparto de instancias-recurso, el Grupo Popular «sigue una línea coherente con su oposición a este gravamen, además de hacerse eco del clamor po-

pular contra el mismo». Este procedimiento, consistente con la presentación de reclamaciones individuales, es, a juicio del portavoz del Grupo Popular, «el sistema que puede tener mayor viabilidad».

Más información en página 3.

Primera visita oficial del presidente de las Cortes castellano-leonesas

Dionisio Llamazares visitó Salamanca

Por primera vez, un presidente de las Cortes de Castilla y León ha visitado oficialmente Salamanca. Dionisio Llamazares lo ha hecho para buscar un acercamiento de los salmantinos hacia la máxima institución de los castellano-leoneses. La visita tuvo lugar el lunes día 18 y comenzó con una recepción oficial de la corporación municipal, autoridades y movimientos populares en el Ayuntamiento, para proseguir con sendas estancias en el Gobierno Civil y la Diputación provincial. Por la tarde, tras una conferencia de prensa con los medios de comunicación, una representación de los escolares que participaron en el Parlamento Infantil entregó al presidente de las Cortes de Castilla y León un ejemplar de la Ley de los Derechos municipales del Niño. Por último, antes de realizar una visita a la ciudad iluminada, Dionisio Llamazares participó en la inauguración de un monumento, sito en la Plaza de la Libertad, y dedicado a los medios de comunicación salmantinos con motivo del centenario de *El Adelanto* y de la invención de la linotipia.

carta del alcalde

Distribuir los beneficios sociales

Estamos en vísperas de vacaciones, un período que casi todos esperamos con ilusión porque nos permite romper la monotonía de todo el año, porque nos facilita el contacto con otras realidades y otras personas diferentes a las de nuestro entorno habitual, o porque nos abre a la posibilidad de gozar del buen tiempo, de los días más largos, del solaz del campo o la piscina.

Sin embargo, las vacaciones constituyen, en muchos casos, la demostración más evidente de la desigual distribución de la riqueza. Mientras unos gozan de los placeres de un crucero, otros se ven obligados a seguir, a destajo, sobre un andamio o en el taller o, lo que es peor, en el mismo desempleo en el que tuvo que vivir durante todo el año. Son los casos más dispares y, por ello, también los más demagógicos, pero tan ciertos, tan incuestionables, que nadie con cierta sensibilidad puede pasar sobre ellos inadvertidamente.

En esta situación, el Ayuntamiento no ha dudado en incrementar paulatinamente su esfuerzo para facilitar posi-

bilidades asequibles a quienes disponen de menores recursos. Porque las instituciones públicas tienen la obligación de distribuir, si no la riqueza, los beneficios sociales que genera la propia sociedad. El Ayuntamiento quiere incidir especialmente en el campo de la infancia y la juventud, porque ellos deben ser los principales destinatarios de esos beneficios sociales, los menos perjudicados por la injusta distribución de los bienes.

Este es, en fin, el objetivo de la oferta de campamentos, campos de trabajo y colonias que ofrece el Ayuntamiento de Salamanca a niños y jóvenes. Una oferta que ha sido muy bien acogida por los salmantinos en algunos puntos —el campamento en Torremolinos, por ejemplo—, pero que esperamos satisfaga en su conjunto las necesidades de la población. A todo ello contribuirá, asimismo, un Verano Cultural que dedica una parte muy significativa de su esfuerzo a las actividades de animación cultural en las zonas periféricas de la ciudad.

JESUS MALAGA